
金沢東ライオンズクラブと大垣ライオンズクラブ合

同アクティビティー 学童野球交流試合in金沢大会	

	
開催日１１/０３になって初めて雨を気にしない快

晴で最高の日になりました。金沢と大垣の 5･6 年生

チームが交流試合を行い。6年生チームは大垣が勝ち、

５年生チームは金沢が勝ちました。この後はお風呂

に入って懇親会、楽しい時間となりました。	

 

金沢マラソン 2018は無事に終了しました。 
 

金沢のライオンズクラブ

がリジョンの垣根を越え

て、金沢１３LC	の合同ア

クティビティーが行われ

ました。今年で 4回目、毎

回完走証明の発効と飛び賞の授与を担当し約 13,000

人のランナーに対応しました。当クラブでは、L．LL

を含め述べ 30 人近くが参加しました。金沢１３LC

で１００名を悠に越えるライオンズマンが奉仕活動

に汗を流しました。皆様本当にお疲れ様でした。追

記当クラブから L．寺西、L.稲葉の２名が参加、無事

に完走しました。	

 
第１４００回 CN５８周年 同伴例会 

１０月２３日（火）金沢ニューグランドホテルにて	

内山会長の開会ゴングで第１４００回	 CN５８周年	

同伴例会が幕開けされました。	

内山会長の開会挨拶で、「チャーターナイト」につい

てチャーターとは認可する事、ナイトとは伝達式と

いう意味だと説明いただきました。当金沢東ライオ

ンズは昭和３５年１０月に誕生し、昭和３５年生ま

れの北川 L,玉川 L、多田 L、松尾 L、浦田 L,中谷 L,

が在籍しており、「特に誕生日が近い松尾 L と共に、

金沢東ライオンズが育てられました。」という発言も

あり、また昭和３５年の物価で当時と今を振り返り、

一番印象に残ったのは、カラーテレビが当時５２万

円だったという事です。	

各種報告事項が行われ	 例会閉会ゴングの後、	

第１４００回	 CN５８周年同伴例会懇親会が開催さ

れました。司会進行は	 嶋﨑幹事から今井	 友里恵

石川テレビアナウンサーに交代です。懇親会開会挨

拶は内山会長に代わり、野村副会長が挨拶され、「２

０００年のCN例会に入会したので、今日で１８年目、

昭和３６年１月の早生まれの５７歳です。」と挨拶が

ありました。続いて、地藤 Lからライオンズがどう

してできたのか等の説明を頂き、「金沢東ライオンズ

が３８人のチャーターメンバーにより友愛尽力して

先輩たちから受け継がれていて、金沢東ライオンズ

が、80 年、100 年、150 年と繁栄し続いていきます様

に」と乾杯の挨拶を頂きました。アトラクションで

は、オーケストラアンサンブル金沢の石川ソプラノ

歌手、平野ピアノ演奏者によりアンコールを含め６

曲演奏・披露していただき多くの感動を与えていだ

だきました。今月の誕生日ならびに結婚記念日を迎

えられた方々では、L宮田吉弘から「毎年 CN で祝っ

て頂きありがとうございます。」L宮田正道から「結

婚記念日を手違いで１日早く登録してあるので、１

日前に花が届くので、結婚記念日を忘れた事が無く

３５年間夫婦円満です。」と挨拶がありました。在籍

周年記念者発表・記念品贈呈があり記念者を代表し

て紺谷 Lが「金沢東ライオンズの良い所は、１、派

閥がない。２、言われた事は守る３、優秀な人が多

い」とスピーチされました。	

	
副テールツイスターの三浦 Lが登場し CN は「夜の貸

切ではなく、認証状の伝達、クラブの誕生した日」

と説明があり、地藤 Lの乾杯の挨拶の確認クイズを 2

問出され、「会長に叱られるよ」という言葉を連呼し

て終了し、作田ゾーンチェアパーソンに中締めを頂

き最後に「また会う日まで」を懇親会参加メンバー

が一つの輪になり、一緒に熱唱し懇親会が終えまし

た。	 今回はじめて CN 例会に出席できて本当に楽し

く、感動しました。（寺井	 誠）	

	

-------------------------------------------------------------------------------------------------	

編集後記	 L 寺西、L.稲葉マラソン完走、決してまねが出来ない。来年は誰が出走するのか楽しみです。本当にお疲れ様
でした。	 	 担当 L．北川	
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